

Hallenfußball

Gute Chancen fürs Finalticket

Vorrunden der Juniorinnen und Frauen – Drei Fiegenstaller Siege

WEISSENBURG – Die Juniorinnen und Frauen haben in der Hallenrunde ihre ersten Vorrundenspiele absolviert. Die Mädchen der DJK Fiegenstall erzielten dabei eine gute Ausgangsposition für den Sprung in die Endrunde.

In Burgthann hatte der FC Ezelsdorf die U17-Juniorinnen Gruppe 1 mit eigentlich sechs Mannschaften ausgerichtet. Da die TSG Pappenheim kurzfristig zurückzog, sprang Ezelsdorf mit einer zweiten Mannschaft ohne Wertung ein. Die Fiegenstaller U17-Mädchen unterlagen in ihrem ersten Spiel gegen Leerstetten unglücklich mit 0:1, zumal sie ihre vielen Chancen nicht nutzten. Die zweite Partie gegen den FV Obereichstätt gewannen die DJK-Mädchen verdient mit 2:0, und auch im dritten Spiel gegen den Favoriten FC Ezelsdorf siegten die Fiegenstallerinnen mit 1:0. Die vierte Begegnung (ohne Wertung) gegen Ezelsdorf II wurde wiederum mit 1:0 gewonnen, und auch der letzte Gegner Katzwang hatte beim 4:0 gegen überzeugende U17-Mädels aus Fiegenstall keine Chance. Die DJK-Truppe hat sich damit eine gute Ausgangsposition für die zweite Vorrunde erarbeitet – ebenso der FC wie auch Ezelsdorf und Leerstetten.

Bei den Frauen startete der DSC Weißenburg in einer Vierergruppe in die erste Vorrunde. Das Auftaktspiel gegen den Kreisklassisten aus Katzwang endete 1:1-Remis. Gegen ein weiteres Kreisklassenteam aus Oberferrieden gab es ein torloses Unentschieden und gegen den Gruppenfavoriten aus Sulzkichen (Bezirksoberliga) eine unglückliche 0:1-Niederlage für die Weißenburgerinnen. Sulzkirchen hat mit drei Siegen aus drei Spielen eine sehr gute Ausgangsposition. Der DSC Weißenburg kam trotz vieler Chancen auf nur zwei Punkte für die zweite Vorrunde. Diese wird am 23. Dezember dann in einer Fünfer-Gruppe in Pleinfeld ausgespielt.

Die zweite Frauen-Gruppe dominierte die SG Abenberg mit vier Siegen. Der TV 48 Schwabach ist mit zwei Siegen gut im Rennen. Büchenbach und Topfavorit Leerstetten mit nur vier Punkten sowie Röthenbach bei Altdorf mit nur zwei Punkten müssen sich in der zweiten Vorrunde mächtig steigern, um die Endrundenteilnahme zu schaffen. Weiter geht es bei den Frauen mit weiteren Gruppen (Vorrunde 1) am Sonntag, 2. Dezember, in Berching.

Auch die Futsal-Liga startete am Wochenende in Nürnberg. Die Fiegenstaller U15-Juniorinnen spielten in der Nürnberger Umlandhalle gegen TSV Falkenheim Nürnberg. Am Tag vorher besiegte in der gleichen Gruppe Greuther Fürth den TV 1848 Erlangen mit 15:3 Toren. Fiegenstall und Falkenheim lieferten sich in der zweimal 20 Minuten Nettospielzeit ein enges Match. Falkenheim war anfangs optisch überlegen, doch nach 15 Minuten gelang Fiegenstall ein Doppelschlag zum 2:0. Der Anschlusstreffer zum 1:2 kurz vor der Halbzeit versprach Spannung für den zweiten Durchgang. Da waren die Fiegenstaller Mädels überlegen und erhöhten auf 4:1. Erst am Ende gelang noch der 4:2-Treffer. Weiter geht es für die DJK-Mädchen am Samstag gegen Erlangen.

Hallenstart für Frauen und U17

WEISSENBURG/BURGTHANN – In der Turnhalle von Burgthann fällt am heutigen Samstag der Startschuss für die Vorrunden bei der Hallenfußball-Kreismeisterschaft der Frauen und Juniorinnen. Bei den U17-Mädels' spielt die Vorrundengruppe 1 von 9 bis 12.30 Uhr mit folgenden Teams: FC Ezelsdorf, DJK Fiegenstall, TSV Katzwang, SV Leerstetten, FV Obereichstätt, TSG Pappenheim. Im Anschluss treten ab 13 Uhr die Frauen in der Gruppe 1 mit dem DSC Weißenburg, SV Sulzkirchen, FV Oberferrieden und TSV Katzwang an. Die Gruppe 2 folgt ab 15 Uhr mit dem SV Leerstetten, SV Abenberg, SG Röthenbach, TV Büchenbach und TV 48 Schwabach.

WT
26.11.18